

# Österreichisches in Hüttenheim

**W**elch ein Glück, dass meine liebe Frau den Duisburger Lokalteil der RP so gründlich liest! Sonst wären wir vermutlich nicht so rasch auf den „Wilden Kaiser“ gestoßen. Wer rechnet schon damit, dass ausgerechnet in Hüttenheim in den Gasträumen des TC Grunewald ein öffentlich zugängliches Gasthaus echt österreichische Küche und ebensolchen Charme anbietet! Gut, der neue Pächter beweist schon seit geraumer Zeit als „Wilder Wiener“ seine Künste in Neudorf. Aber nun idyllisch mit Hochterrasse oberhalb der gepflegten Tennisanlage des TV Grunewald – eine feine Ruhe- und Genuss-ecke mitten im Grünen! Wegen der gepflegten Küche muss man also nicht mehr bis nach Tirol reisen. Im blitzblank renovierten Lokal mit frischem Blumenschmuck auf den Tischen kann man es sich gut gehen und schmecken lassen. Vom Backhendl auf Erdäpfel-Vogerl-Salat über Wiener Schnitzel (original, nicht „nach Wiener Art“) oder Rindergulasch mit Serviettenknödeln bis zum „Mohr im Hemd“ reichen die Köstlichkeiten. Selbst der Wein oder ein helles Gösser vom Fass, sogar die Tischservietten mit aufgedruckter Silhouette des fernen Wilden Kaisers erinnern an Felix Austria. Der fröhlichen Servierdame versprechen wir baldiges Wiedersehen. Dann gelingt selbst mir fürs Klettern Untauglichem noch der Abstieg von des Wilden Kaisers Hochterrasse.